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第2800回例会 2024.1.17

「喜 と々して、自分の魅力を発揮しよう！」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：山 下 い づ み
副会長：佐　藤　昌　久
幹　事：田　邊　登　崇
副幹事：榮　賀　　　明

会 長 挨 拶

富士市で「FUJI未来塾」が始まりまして今年で９回目と
なります。この塾は「富士市」のことを真剣に考え、そ
の課題解決に向けて、行動したい人が、６回シリーズの
講座を受講します。チームに分かれて、どんなことがで
きるのか計画をして、講座の最終回には、チームごとの
プランを発表することになっています。
先日、そのプレゼンテーションがありました。どれもこ
れもユニークかつ、ためになりましたが、一つ紹介いた
します。16歳～17歳の３人グループ「不審者なくし隊」
掲げる「不審者が活動しにくいまちづくり」です。
不審者に声をかけられて怖かったという自分の体験から､
高校生にアンケートを取った結果、不審者に声をかけら
れて怖かったという意見が多数上がったそうです。その
対策として、今回の企画を考えたそうです。不審者の視
点、被害者の視点、第三者の視点からショート映像を作
成して、「no more  不審者！」と言って締める映像です
。これら映像を高校のイベントごとに動画配信して注意
を促すという企画です。そして、小中学校の防犯教室と
も連携をとり啓発になれば良いというプレゼンテーショ
ンでした。アンケート、映像作成、役者も自分たちで担
い、マルチな才能を発揮していました。
コーディネーターの板倉先生のコメントにありましたが､
移住定住を決める際に、その町に犯罪が少ないのかも重

岩本山公園にて　撮影：植田眞晴岩本山公園にて　撮影：植田眞晴

山下いづみ 
要なポイントだと聞きました。講座終了後は市民活動セ
ンターによるアフターフォローなどの機会を設け、活動
の継続や拡大を目指していきます。今後、どのようにな
るのか見守りたいプレゼンテーションでした。

吉 野 榮 司
出 席 報 告

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 30名　　　30名　　   7名　　　23名 　     76%
2798回　12/20確定

2800回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 30名　　　30名　　   3名　　   27名　      90%

ソング 「我らの生業」

★私のスマイル
植田眞晴君　皆様本年もよろしくお願い致します。
　　　　　　先週の夜間例会は、春風亭一之輔の落語鑑
　　　　　　賞のため欠席させて頂きました。
　　　　　　たまにはいいものですネ！
　　　　　　そろそろクラブでも歌舞伎かミュージカル
　　　　　　でもいきましょう‼
池田大祐君　2024年も始まりましたね。３月には社会奉
　　　　　　仕の施肥事業があります。４月にはブナ林
　　　　　　事業があります。社会奉仕事業にご協力を
　　　　　　宜しくお願い致します。
吉田浩之君　インフルエンザにかかりました。皆様健康
　　　　　　に注意して下さい。
吉野榮司君　後半年です。宜しくお願い致します。

　本日合計　￥5,000　７月からの累計　￥235,726

親睦委員会 吉 野 榮 司
会員誕生日
創立記念日

佐 野 力 哉
宮 下 正 雄

S 5 6 . １ . 1 8
S 6 0 . １ . 1 7

お誕生日
おめでとう
ございます



石 橋 広 明編集者

下 期 ク ラ ブ 協 議 会

　　　　　　　　上期報告
　　　　　　　・2023年８月５日　新入会員研修会
　　　　　　　　(ファイヤーサイドミーティング)開催
　　　　　　　　遊々庵にて過去３年以内に新入会され
　　　　　　　　た、石井(肇)さん、小椋さん、田中さ
　　　　　　　　ん、林さん、山田さん計５名の参加で
　現会長およびパスト会長計６名にてテキストを用いロ
　ータリークラブについての概要や本会の詳細について
　説明した。
・2023年９月13日　研修リーダー外部卓話
　当地区RLI委員長の中尾　均さんを卓話講師に迎え、
　RLIについてわかりやすく説明していただいた。
下期計画
・2024年５月頃　新入会員研修会(ファイヤーサイドミ
　ーティング)　開催予定
　前回の未受講者３名に新入会員予定者２名を加え前回
　同様な方法で開催する。
尚、次年度より研修リーダーの呼称が変更されクラブフ
ァシリテーターとなります。

研修リーダー　　　　　　　　　　　　太田 義隆

　　　　　　　　上期は外部卓話（RLI委員長中尾様､富
　　　　　　　　士山吉原RC会長志田様、新富士RC会
　　　　　　　　長川村様を含む）を６回、会員卓話
　　　　　　　　（山下会長）を１回開催致しました。
　　　　　　　　下期は会員卓話を２回、外部卓話を２
　　　　　　　　回予定しております。
外部卓話につきましては現在空き枠が１ございますので
どなたか予定したい方がいらっしゃいましたら早めにお
知らせ下さい。

プログラム委員会　　　　　　　　　　田 村　洋

　　　　　　　１　職業奉仕の目標
　　　　　　　　ロータリアンとして､｢職業上の高い倫
　　　　　　　　理基準｣｢役立つ仕事はすべて価値ある
　　　　　　　　ものという認識｣｢社会に奉仕する機会
　　　　　　　　としてロータリアン各自の職業を高潔
　　　　　　　　なものとすること」を求められている
　ことに鑑み､｢四つのテスト」を指針とし、それに資す
　るために、ロータリアンとして参考とするに相応しい
　職場見学などの事業を計画、実践する。
２　職場見学の実施
　前年度はコロナ禍もあって実施できなかった職場見学
　について、もともとの年間予定では３月を予定してい
　たところ、60周年準備や岩本山の施肥等の行事が重な
　るため、60周年式典を終えた後の４月ないし５月に計
　画したいと考えている。見学先候補については、現在
　絞り込みを行っているところである。

職業奉仕委員会　　　　　　　　　　塩谷 知一

　　　　　　　　　2010年２月６日  京都リーガロイヤ
　　　　　　　　ルホテルにて　富士ロータリークラブ
　　　　　　　　と京都洛南ロータリークラブは姉妹ク
　　　　　　　　ラブ締結の調印式を行いました。
　　　　　　　　　毎年　年度初めには交互に表敬訪問
　　　　　　　　を行っており　今年度は京都洛南さん
　　　　　　　　から荒木会長、福田幹事、平田シスタ
ークラブ委員長の３名が８月１日に来られ周年事業のス
ケジュール確認などを議題に会議を行いました。
　更に当クラブも今年度は60周年式典を控えていること
もあり　ご案内とお願いを兼ねて　山下会長、太田実行
委員長、私　姉妹クラブ委員長と３名で９月29日　京都
洛南さんの例会に出席して参りました。
　又、ここ数年コロナの影響で両クラブ間の交流が途絶
えておりましたが　久しぶりに京都観光旅行を企画した
ところ大勢の参加希望者があり　12月７日と８日の２日
にかけて　嵐山、大覚寺、仁和寺、龍安寺、宇治、平等
院、伏見稲荷と　京都洛南さんのご協力で大変欲張りな
ツアーを実現することができました。
　４月の60周年では京都洛南さんがお越しになります。
みんなで気持ち良くお迎えし富士を楽しんで頂けるよう
どうかご協力をお願い致します。

姉妹クラブ委員会　　　　　　　　　　植田 眞晴

　　　　　　　　１.活動方針
　　　　　　　　・当委員会は、クラブ内のIT環境構築
　　　　　　　　　ならびに利便性の向上を図ります。
　　　　　　　　・また環境構築後はその維持を行うと
　　　　　　　　　ともに、システム等を利用したロー
　　　　　　　　　タリー活動の普及発展に寄与する提
　　　　　　　　　案を行っていきます。
２.今年度の活動目標
・「マイロータリー」の登録率向上および活用推進
※ZOOM導入については、近時の状況を鑑み導入再検討
　としています。
・マイロータリー登録率　97%→フォロー未済によるも
　のであり新規会員登録のフォローをしっかり行う方針
・マイロータリーのページ更新あり、変更機能はまとめ
　て報告いたします。

IT推進委員会　　　　　　　　　　　鈴木 一弘

　　　　　　　富士ロータリークラブ「国際交流クッキ
　　　　　　　ング in エネリアショールーム富士」について
　　　　　　　１. 目的▶富士市在中外国人の皆さまに
　　　　　　　　日本文化を紹介し、交流を図ることで
　　　　　　　　富士市の継続的な発展に寄与する。
　　　　　　　２. 内容▶餅つき大会後、おにぎり＆味
　　　　　　　　噌汁作り・おりがみ工作
３. 日程▶2024年２月23日(金･祝)　13：30～15：30
４. 会場▶静岡ガス　エネリアショールーム富士
　  住所：富士市津田260-12　TEL:0545-57-7500
５. 講師▶静岡ガス エネリアショールーム富士 スタッフ
６. 定員▶８名～12名　
　　　　  ※見学者：13名(合計：21名～25名)
７. 前回実績▶(１)日程：2023年２月10日
　　　　  (２)内容：餅つき、達磨作り、てまり寿司作り

国際奉仕委員会　　　　　　　　　　榮 賀 　明


